

Mit Sicherheit zum Erfolg

→ Was ist passiert?

Durch Ausrutschen eines Kontraktors auf glattem, feuchtem und rutschigem Boden mit Sturz und Prellung des Unterarms bzw. des Handgelenks.

→ Ursache für den Unfall

Als Unfallursache wurde Unaufmerksamkeit beim Gehen auf glattem, feuchtem und rutschigem Boden ermittelt.

→ Was können wir aus dem Ereignis lernen?

- Festlegung zur Aufstellung von gelben Warnschildern "Achtung Rutschgefahr" bei Reinigungsarbeiten durch die Reinigungsfirma vor Ort.
- Unterweisung aller Mitarbeiter zum vorsichtigen Gehen bei glattem, feuchtem und rutschigem Untergrund, z.B. aufgrund von Reinigungsarbeiten.
- Unterweisung aller Mitarbeiter zum vorsichtigen Gehen (Bestandteil der Erst- und Jahresunterweisung) durch die Vorgesetzten und die Fachkraft für Arbeitssicherheit.

